

Besonders gestaltete Gottesdienste in der Adventszeit

Die Gottesdienste finden in der Klinikkirche St. Johannes der Täufer statt

2. Adventssonntag, 04. Dezember 2022

Musikalische Gestaltung:
Chor, New Creation, Leitung von Laura Müller

3. Adventssonntag, 11. Dezember 2022

Musikalische Gestaltung:
Claudia Schülgen (Oboe) und Monika Schwenk (Orgel)

Dienstags um 18.30 Uhr - Rorate Messe

Heilige Messe im Kerzenschein

Gottesdienste an Heiligabend und zum Jahreswechsel

Heiligabend

16:00 Uhr ökum. Christvesper 18:00 Uhr Christmette

Silvester

17:00 ökum. Jahresabschluss

Neujahr

10.30 Uhr

Wir möchten Sie bitten, in der Kirche und während der Messfeier eine Maske zu tragen.

Herzlich laden wir Sie zur Mitfeier unserer Gottesdienste ein!

In der Katholischen Klinikkirche St. Johannes der Täufer, Joseph-Stelzmann-Str. 20.

Samstag,	18.30 Uhr	Vorabendmesse
Sonntag,	9.30 Uhr	Hl. Messe
Dienstag,	18.30 Uhr	Hl. Messe
Donnerstag,	18.30 Uhr	Hl. Messe

In der evangelischen Klinikkirche, im Bettenhaus Ebene 1, Kerpener Str. 62

Am ersten Montag im Monat
5. Dezember 16.00 Uhr

Adveniat-Weihnachtskollekte 2022

Die Corona-Krise hält Lateinamerika weiterhin fest im Griff: Über 30 Millionen Menschen haben ihren Broterwerb verloren. Viele können ihre Miete nicht mehr zahlen. Tausende hungern.

Das Lateinamerika-Hilfswerk Adveniat stellt das Thema Gesundheit in den Mittelpunkt der Weihnachtsaktion 2022 der Katholischen Kirche in Deutschland, um mit seinen Partnerinnen und Partnern vor Ort die Spirale von mangelnder Gesundheitsversorgung, Hunger und Armut zu durchbrechen.



Jedes zweite Kind in Guatemala ist unterernährt. Und auch in vielen anderen Ländern Lateinamerikas ist die Ernährungssicherheit nicht gegeben. Engagierte Gemeindemitglieder, Ordensleute und Priester lassen den Armen daher medizinische Hilfe zukommen und retten nicht nur in der Corona-Pandemie Leben.

Und viel zu Viele sterben. Unsere Projektpartner geben in dieser schlimmen Not den Hungernden etwas zu essen. Sie umsorgen die Kranken. Und sie lassen die Zukunft der Kinder nicht aus dem Blick.

Ein Herzliches Dankeschön für Ihre Unterstützung!

Am Sonntag nach der Messe „Glaubensdinge im Gespräch“

Sonntag, der 11. Dezember 2022
Herzliche Einladung!



Buntes Licht in dunkler Nacht



Im Advent 2022

*Im Advent hängt in meinem Garten ein Stern.
In dem der Nachbarn auch.
Als wollten wir uns gegenseitig sagen:
„Hier, für Dich: Licht in dunklen Tagen!“
Goldfarben.
Manchmal auch in blau oder pink.
Bei der syrischen Familie an der Ecke sogar farbwechselnd.*

*Der Stern als gute Botschaft.
In diesen Tagen landauf, landab zu finden.
Sie hängen sogar in den Fenstern derer,
die an einen Gott gar nicht glauben.*

*Sterne, überall Sterne:
In meinem Küchenfenster und auf dem Tankstellendach.
In der Keksdose von Oma und im Wartezimmer beim Arzt.
Auf der Geschenkschachtel unterm Baum und an der Tür zum
Supermarkt.
Sogar im Rathaus. Am Autobahnimbiss. Und im Testzentrum auch.*

*Sterne, überall Sterne:
Stern aus Holz. Stern aus Filz. Stern aus Mehl. Stern als Keks.
Stern aus Stoff. Stern aus Papier. Stern aus Draht. Stern auf dem
Klavier.
Stern aus Leuchtstoffröhren. Stern aus Zweigen. Stern aus
Butterbrottüten.
Sterne, die allesamt zeigen: Hoffnung auf Erden.
Die wir bitter nötig haben...*

*Wir haben zuhause welche aus Porzellan.
Und einen aus Holz.
Der steht einfach so da.
Früher bei meinen Eltern hing einer aus Herrnhut.
Meine Schwester hat welche auf der Schulter.*

*Europa noch mehr auf der Flagge.
Mein Sohn hat manchmal welche unter den Hausaufgaben.
Mein Patenkind auf der Bettdecke und einen riesengroßen auf dem
Kissen.*

*In meiner Gemeinde tragen einige den Stern sogar als Namen:
Stella. Astrid. Izar. Und die kleine Esther, vor kurzem erst geboren.*

*Jedes Mal bedeuten sie etwas Gutes.
Die Sterne.
Als wollten wir uns gegenseitig sagen:
„Hier, für Dich: Licht in dunklen Tagen!“
Hoffnung auf Erden.
Zum Weitergeben.
Leben.
Unter einem guten Stern.*

„Und als sie den Stern sahen, wurden sie hochofren.“ (Mt 2,10)

Liebe Klinikgemeinde,

mit diesem Text von Steffi Sander, Pastorin in Leer, wünsche ich Ihnen
viele Sterne in der Adventszeit!

Dinnen und draußen, selbst aufgehängt oder von anderen.
Lichter, die in unsere Welt und in unsere Seele scheinen.

In diesen dunklen Zeiten bleiben wir begleitet von Gottes gutem
Stern, der mit uns zieht!

Für das Team der Klinikseelsorge
Pfarrerin Antje Hofmann

Besuchen Sie uns auf: www.seelsorge.koeln

Katholische Seelsorge an der Uniklinik Köln, Joseph-Stelzmann-Str. 20,
50931 Köln, Tel.: 0221 / 478-4952

E-Mail: Katholische-Seelsorge@uk-koeln.de

Evangelische Seelsorge an der Uniklinik Köln, Kerpener Str. 62,
50937 Köln, Tel.: 0221 / 478-5500

E-Mail: Evangelische-Seelsorge@uk-koeln.de



Bild von pixabay

Mit Unterstützung fleißiger ehrenamtlicher Mitarbeiterinnen, die ein
reiches Angebot an selbst Gebasteltem und Gebackenem angefertigt
haben, möchten wir am 2. Adventswochenende in der Kirche St. Jo-
hannes der Täufer an unserer lieb gewonnen Tradition festhalten und
einen kleinen Adventsbasar ausrichten.

Bei Kaffee und Keksen haben Besucher*innen die Gelegenheit zu
klönen, zu stöbern und das ein oder andere Weihnachtspräsent zu
entdecken. So möchten wir Sie sehr herzlich einladen, unsere Damen
mit Ihrem Besuch zu erfreuen und zu unterstützen.

Beginn Adventsbasar

**Samstag, 3. Dezember
von 16.30 Uhr bis ca. 18.15 Uhr**

**Sonntag, 4. Dezember
von 9.00 Uhr bis ca. 12.30 Uhr**

Während der Messe findet kein Verkauf statt.